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先週金曜日は、年度最後の第１分

区会長幹事会でした。会員増強状況

報告の後、ロータリー野球地区大会

の参加を、分区合同チームとするよ

う要請がありました。日立北RCが

単独で参加してきましたが、高齢化等で選手不足だ

そうで、分区内クラブの希望者経験者を求めていま

す。当クラブでも経験者はご検討をお願いします。 
次に隣の常陸太田 RC 会員の関係する障害者支

援施設が販売する「カレー定期便」のPRがありま

した。チラシを配布しますので問い合わせてみてく

ださい。これらは、ロータリークラブ活動のコラボ

化、広域化の例であり、こうした傾向がどんどん進

むのではないかと感じられます。 
また、6月4日（日）は大髙ガバナーノミニー年

度の副幹事会が初めて開催されました。その時、今

後の予定表が発表されましたので参考までに会員

にお配りしました。大髙ガバナーノミニー推薦にあ

たっては分区全体で協力することを約束していま

すが、いよいよ活動開始です。（日程作成にあたっ

ては日立RCが協力し、場所の選定・予約確保をさ

れたようです。）当日立港 RC は、各種研修・大会

のうちで、地区チーム研修と地区親善ゴルフ大会が

副実行委員長（実質的にスタッフ動員手配も担当す

るでしょう）です。ゴルフ大会などかなりの手間が

必要でしょうから、会員各位の協力をお願いします。

なお地区事務所は、日立駅前交番の近くのおのビル

2階が当てられます。 
以上、分区関係会議の報告をもって今日の挨拶と

します。 

 
 

 

開会点鐘  山口憲生 会長 
R ソング  「我等の生業」 
 

 

 2022-23 年度第 1 分区ガバナー補佐 
              笹島弥一様（日立中央 RC） 
 2023-24年度 同 鹿志村高道様（日立南RC） 
 ようこそいらっしゃいました。 
 

本日の食事メニュー：天重 

 

【ご芳志を頂いた方からのコメント】 

●笹島弥一様…日立港 RC の皆様には一年間ご協

力ありがとうございました。今後は鹿志村さん

をよろしくお願いします。 
●鹿志村高道様…次年度ガバナー補佐を務めさ

せていただきます。よろしくお願いいたします。 
 

 

 

 

 

 

【受信書簡・メール】 
・第 2820 地区 クラブ奉仕研究会のご案内 

・いばらきガイドブック「ミテラン～MITERUN」

作成について 

会員数 出席数 出席率 

34 24 75.0% 

出席免除者数 前回訂正 合計出席率 

4（本日名2出席） 8 100.0% 

国際ロータリー   第２８２０地区（茨城）   第１分区   日立港ロータリークラブ週報 

■ 事務局  日立市大みか町 2-28-5 渚会館  TEL 0294-53-6411 

■ 例会日  毎週木曜日  12:30～13:30 

■ 例会場  美かの    日立市大みか町 6-14-12 

例会報告 

目標 1,266,000 円 

  本日のご芳志  6,000 円 

    トータル  1,196,160円 

2023.6.8 

第 2055 回例会 

会長挨拶       山口憲生 会長 

本日のビジター紹介   今野紀仁 親睦活動委員長 

出席報告            山口彰二 SAA 

にこにこ BOX 報告      山口彰二 SAA 

幹事報告            佐藤泰子 幹事  

 

６月はロータリー親睦活動月間です 

2022－23年度ＲＩ会長 ジェニファー ・ジョーンズ（カナダ：ウインザー・ローズランドＲＣ）第２８２０地区ガバナー大野治夫 （つくば学園RC） 

会長 山口憲生  会長ｴﾚｸﾄ 鈴木崇久  幹事 佐藤泰子 
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・2023-24 年度地区青少年奉仕研究会のご案内 

・2024-25 年度副幹事会の報告とお礼 

・6 月ロータリーレート 1 ドル= 140 円 

・ザ・ロータリアン 6 月号 

・第 1 回 地域活動部会の開催について 

 

 
【山口憲生会長】 
本日の例会に、日立港 RC 定款・細則の改正を

提案します。ロータリー便覧は 3 年に一度改正に

なり、クラブ標準定款・細則の変更に伴うもので

す。現行定款と細則を、2022 年手続要覧の標準ロ

ータリークラブ定款、推奨同細則と照合してこれ

らに合致するよう改正（部分修正・補足説明含む）

する。その主な点は以下の通り。 
1.定義に「書面 ：文書化可能なコミュニケーショ

ン。通信手段を問わない。」を加える。（これによ

り紙媒体に限らず電子メールでの連絡通知、申し

出等が認められる。） 
2. 国際奉仕の規定中「平和」を「積極的平和」と

する。（積極的の文言を付加することにより平和に

関し対象により直接的に関与する活動となる。） 
3. 細則で、役員任務として、会長不在時の議長代行

者の規定がない（当クラブは副会長を置いていない）

ので、これを会長エレクトの任務に加えた。（従来よ

り、会長エレクトは副会長格といわれている。） 
4. 理事会議事録の作成期限を 60 日から 30 日に

短縮した。（現在 30 日以内に作成している。） 
その他の改訂修正部分は、用語上、句読点使用

上、文意上の改定であるので、その改正案は会長

が作成して 6 月 15 日例会で通知し、7 月 6 日の例

会で審議することとする。 
 
 

退任挨拶 
2022-23 年度ガバナー補佐 
笹島弥一様（日立中央RC） 

 
 

 
就任挨拶 
2023-24 年度ガバナー補佐 
鹿志村高道様（日立南RC） 

    

 

            司会：山口憲生会長 

  
 

2022-2023 年度 RI テーマ「想像

してごらん IMAGINE ROTARY」

と第 2820 地区大野治夫ガバナー

のスローガン「enjoy life～人生を

楽しむ～」、地区目標「一人一人が

想像力を持って奉仕する」をふまえて山口憲生

会長のクラブ運営方針のテーマ「Sympathy 同
感・共感」のもと、①RI テーマ・地区目標に則

り、奉仕活動の実践と数値目標の達成を図り②

会員数の増加を図ると同時に脱会防止に努め

③茨城キリスト教学園高等学校インターアク

トクラブ(分区インターアクトクラブ年次大

会)へのバックアップ、並びにインターアクト・

ローターアクトへの支援と交流を図り④ロー

タリー賞獲得に向け、その必須項目を実践し、

新型コロナ感染防止対策に従った会合運営、を

課題に、クラブとして活動しました。 
 しかし、昨年度と同様、新型コロナ感染防止

対策の制約がありましたが、新型コロナ感染防

止対策の緩和が始まり、徐々に活動が再開でき

始めてきました。特に、8 月 21 日に茨城キリス

ト教学園において、ホストクラブが茨城キリス

ト教学園高等学校、当クラブがスポンサークラ

ブとなりインターアクトクラブ年次大会が約

150 名の参加者が一堂に会して成功裏に開催で

きました。これも、インターアクト委員長の太

田秀夫会員及び当クラブ会員皆様の積極的な

ご協力の賜物です。 
 その他詳細は会員増強委員会、情報広報委員

会の報告に委ねます。 
 

委員会の活動について 
出席会場委員会 
 昨年度から続いた新型コロナウ

イルス対策として実施しているハ

イブリッド例会にもすっかり慣れ

委員会報告   

第9回クラブ協議会 

『 2022-23 年度委員会活動実績報告 1 』 

 

本日のプログラム 

会員組織委員会       鈴木崇久 委員長 

新旧第 1 分区ガバナー補佐挨拶      

管理運営委員会       鋤柄純忠 委員長 
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スムーズな例会の運営が出来た。この間の委員各

位のご努力に感謝申し上げます。 
親睦活動委員会 
 今年度は日立港祭り花火鑑賞例会、夜間例会、

クリスマス例会、観桜会などが実施でき大いに親

睦を図ることが出来た。家族日帰り親睦旅行は参

加者不足で取りやめになったのはやや残念。 
会報雑誌委員会 
 本クラブの誇るべき会報が今年度も滞りなく発

行できたことに感謝申し上げます。 
特に編集後記など興味ある記事の作成には敬意

を表します。 
プログラム委員会 
 当初予定していたプログラムをほぼ実施するこ

とが出来た。外部卓話をお願いした関係各位には

興味あるお話をしていただき新しい知見を得るこ

とが出来ました。ご協力に感謝申し上げます。会

員卓話、私とＲＣをお願いした会員の皆さんにご

協力を感謝申し上げます。また都合の悪い時には

臨機応変に対処頂いたことに感謝申し上げます。 
 

 

 

       2022-23 年度活動実績報告 
        

 

 

 

 

      2022-23 年度活動実績報告 
        

 

 

 
例会実施状況 
 本年度もハイブッリド例会になった、委員の皆

さんも機器の取り扱いに慣れスムーズな運営にな

りました。委員の皆さんのご努力に感謝申し上げ

ます。外部卓話をお願いした関係者には貴重なお

話を頂き良い勉強の機会になりました。また体調

を崩されたなど予定していた卓話が出来ない状況

にも急遽変更に応じていただいた会員に感謝申し

上げます。会員卓話、私と RC もほぼ予定通りに

実施することが出来ました、皆さんのご協力に改

めてお礼申し上げます。 
 日立港祭り花火鑑賞例会も無事家族や同僚をお

招きして開催することができ、楽しむことが出来

ました。クリスマス例会、夜間例会、観桜会の例

会も開催でき大いに親睦を深めることが出来まし

た。親睦委員会のご努力に感謝申し上げます。 
職場見学会も 3 班に分かれて実施することが出

来ました。気になっていた東京ガスの基地を見学

することが出来、エネルギーの問題を改めて考え

る良い機会になりました。職業奉仕委員会の働き

に改めて感謝申し上げます。 
ガバナー公式訪問は 8 月 4 日（木）に実施され

ました、例年より早目の訪問にもかかわらず、準

備をされた皆さんのご努力に感謝申し上げます。 
訪問後のガバナーを交えての大甕ゴルフコース

でのラウンドも楽しくできました。 
ゴルフ同好会のラウンドを多数企画された幹事

の古川会員に感謝申し上げます。そのほかにも同

好会活動が始まり、ますます楽しい日立港 RC に

なることを願っています。 
 
 

1.年間全 44 号の会報発行を計画し

ましたが、休日実施を計画した職場

見学会＆一泊例会の紹介号は例会

実施日に変更になったことから欠

番となり、全 43 号を発行する見込

みです。委員長をはじめとして、委員4人全員で3
か月交代の輪番で校正を行い、編集後記も全員で順

番に担当してきました。名ライターの神山委員長は

惜しくも 3 月で卒業されましたが、残された 3 人

で分担して会報発行を全うできる見込みです。 
2.地区スローガン「enjoy life～人生を楽しむ～」

にちなんで、200～600字程度のコラム募集を計画

しましたが、残念ながら実現には至りませんでした。 
3. 「ロータリーの友」へのクラブ事業記事の投稿

は、今年度の会報・雑誌委員会としての実績はあ

りませんでした。 
 
 

1．事業報告 
米山奨学金寄付の奨励 
2820 地区目標に則り、会員一人 
25,000 円以上（普通寄付 5,000 円

親睦活動委員会       今野紀仁 委員長 

出席・会場委員会      山口彰二 委員長 

プログラム委員会      鋤柄純忠 委員長 

会報・雑誌委員会      木村昌永 副委員長 

米山記念奨学会委員会    古川英希 委員長 
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+特別寄付 20,000 円）を目標として寄付を募りま

した。 
・寄付金実績 
普通寄付：会員 35 名×5,000 円  175,000 円 
特別寄付：会員 22 名より     610,000 円 
寄付金合計 785,000円（目標金額 875,000 円） 

2．米山奨学生との交流活動報告 
 本年度は昨年、一昨年に引き続き世話クラブと

して、マレーシアからの米山奨学生 ムハマド ハ
ニフ ビン ラムリさん（茨城大学工学部 修士課

程 電気電子システム）を迎えて、2022 年 4 月か

ら 2023 年 3 月まで交流活動を行いました。 
ハニフさんにはコロナ禍の中でしたが、4 月の

当クラブ 45 周年記念式典、8 月に行われました大

野ガバナー公式訪問にも参加していただきました。 
クラブの奉仕活動等の行事では 4 年ぶりに開催

した、中学生野球大会、中学生女子バスケットボ

ール大会にも観戦、応援参加。第 1 分区の行事と

しては 2023 年 1 月に開催したインターシティー

ミーティング、3 月に行いました、海岸清掃活動に

参加していただき会員の皆様と交流を深めました。 
 ハニフさんは 2023 年 3 月末に無事大学院を卒

業し、来日以来 6 年間生活した日立市を離れ横浜

で新社会人としての生活を始めていますが、米山

奨学生として経験した日本文化研修、各国奨学生

との交流、ロータリー活動等を今後の生活に生か

して、米山記念奨学会の目標である、日本と世界

の架け橋になり、世界平和に貢献していただけれ

ばと願っています。 
 また、準世話クラブとして日立中央RC、米山奨

学生カウンセラー深谷様には 1 年間大変お世話に

なりました。 
 
閉会点鐘  山口憲生 会長 
    今週の会場の花 

    ¨スカシユリ¨ 

   花言葉：注目を浴びる 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

★★  行事の申込受付案内 ★★ 

 ◆ 最終例会親睦ゴルフコンペ 

6 月 22 日（木）グランドスラム CC 

   9 時 13 分  東コーススタート 

今後のスケジュールのご案内 

その他のお知らせ・連絡事項 

編集後記 
編集後記の私の担当分は今回が最後にな

りました。既にご案内のとおり、6 月で退

会いたします。2020 年 9 月に交代会員と

して入会させていただきましたので、2 年

9 か月の間、大変お世話になりました。コ

ロナ禍で本来の活動はできず、皆さまとの

交流も十分にはできませんでしたが、例会

出席、地域貢献・奉仕活動、ゴルフや夜間

例会での交流等を通じて楽しませていた

だき、また見聞を広めさせていただきまし

た。本年度は職業奉仕委員長を拝命し、昨

年 10 月に地域ボランティア・優良従業員

表彰を実施し、5 月に職場見学会を行うこ

とができましたので、微力ながら職責は果

たせたのかなと思っております。卓話も 2

度やらせていただいて、くだらない趣味の

話におつきあいいただきました。退会後も

変わらず吹上通りの事務所におりますし、

それなりの頻度で夜の大みかの町を徘徊

していると思いますので、機会があればお

つきあいいただければ幸甚です。皆さまの

ご健康と、日立港ロータリークラブの益々

の発展を祈念いたします。 

ありがとうございました。 (き) 

6 月 22 日（木）    17：30～ 美かの 

「 第13回理事会 」 新・旧 役員・理事 

同        例会 18：00～ 美かの 

「 年度最終例会 」 

6 月 29 日（木）例会 休会 

7 月  6 日（木）例会 12：30～ 美かの 

「第1回クラブ協議会 会長方針・目標・計画発表 」 

7 月 13 日（木）例会 12：30～ 美かの 

「第2回クラブ協議会 委員会事業計画 発表1」 

 


